地域の労働者と青年の結集をめざす

2 0 1 1 年 6 月 2 9 日発行





http://www.yokosan.info/index.htm e mail:yv2t -tnk@asahi net.or.jp docomo au/ソフトバンク 〒238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210(内線433)



三浦市でリフォー ム助成制度実現!

5 / 3 1 に行われた自治体 要請行動には、横三労連から 松本議長、田中事務局長、三 井・新倉両幹事、三浦市職労 から川原委員長、塩崎書記長、 神奈川労連から竹山副議長、 佐々木さんが参加し、その場 でリフォーム助成制度を検討 している事が分りました。そ の後、23年度補正予算に組 み込まれました。

経過をみると、 昨年10 月、土建から市長に、予算の 「重点要望」として要望 神 奈川県国民春闘会議および横 三労連として「国民春闘にあ たっての要請書」を2月に提 出し、そのなかで求めた。 建設労連傘下の三浦建設業組 合からも働きかけがあった。 というように、多方面からの 働きかけが効を奏しました。

期間は、8月から2月で、 合計50件です。10万円以 上に5万円の助成です。市民 ホームページ、チラシを利用 するそうです。

横須賀市でも、9月の議会 に、リフォーム助成の請願が 行われようとしており、まさ に正念場を向かえます。

写真は、公務員の賃金引き 下げに反対するYデッキ宣伝

原子力空母は本当に安全 か? シンポに115人!

6/5(日)に、住民投票 を成功させる会が開催した市 民シンポジウムには、会場の 大滝会館に入りきれない11 5人の市民が参加し、熱気に 包まれました。パネリストの 山口幸夫さんは、米大使館が 外務省を通じて吉田市長に手 渡した「口上書」を科学的に 反論し「(原子力空母は) 電力に依存することなく、炉 心を冷却できる崩壊熱除去能 への周知方法としては、広報、力を有している」と自慢げに 述べていますが、そっくりな 文言がなんと福島第一原発の 運転申請書のなかにも存在す ることを見つけ出したと紹介 しました。会場からは驚きの 声があがるほどでした。福島 県川俣町在住の矢納直彦さん は、地表近くのミツバチの巣 が全滅したと報告しました。

「最賃裁判」原告の組織化にご協力を!

最低賃金裁判の提訴日が近づき、我が横三労連に対し ても2名の原告組織化要請が、神奈川労連からありまし た。

最賃裁判成功の最大のポイントは、原告をどれだけ集 めるかにかかっています。委任状にサインするだけの簡 単な事ですが、「時給1000円未満の労働者」という 条件をクリアできる人が身近にいませんか? 提訴にあ たっての費用1000円は、横三労連が負担します。